



Bruce Willis reaparece en público para agradecer a la policía de Los Angeles

El actor ha estado fuera de los focos desde que fue diagnosticado con demencia frontotemporal en 2022, pero el viernes pasado hizo su primera aparición pública en el último par de años y lo hizo para agradecer a la policía de Los Angeles y el trabajo que han hecho en medio de la emergencia que se vive en la zona por los incendios forestales que han arrasado con miles de hectáreas y causado la muerte a 27 personas. Su esposa, Emma Hemming, compartió en sus redes sociales un video de él conversando con los uniformados y comentó: "Cuando ve a un rescatista, Bruce nunca pierde la oportunidad de darle la mano y agradecerle por su servicio".